

## Tingkatkan Numerasi Belajar Matematika dengan Pola pembelajaran “Gasing” Sulpakar Tanda Tangan Nota Kesepahaman

Udin Komarudin - MESUJI.XPRESS.CO.ID

Jul 31, 2023 - 17:58



MESUJI - Pemerintah Kabupaten Mesuji terus mengejar dan meningkatkan pembangunan yang ada di kabupaten Mesuji bukan hanya pembangunan infrastruktur yang menjadi fokus Pemerintah Kabupaten Mesuji, Peningkatan Sumber Daya Pengajar dan Pendidik yang ada di Kabupaten Mesuji terus di tingkatkan serta metode dan inovasi inovasi yang harus di kembangkan sehingga memberikan kemudahan kepada siswa siswa dalam menerima Pelajaran yang di berikan oleh guru dan tenaga pendidik khususnya untuk Pembelajaran Matematika di Sekolah.

Terkait hal tersebut Penjabat Bupati Mesuji Drs.Sulpakar, MM melakukan Penandatanganan kesepahaman dengan Pendiri Yayasan Teknologi Indonesia

Prof. Yohanes Surya, Ph.D di Jakarta, Selasa ( 25/07/2023 ).

Kedatangan Penjabat Bupati Mesuji Drs. Sulpakar, MM bersama Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Mesuji Andi S Nugraha, MH dan rombongan di Terima oleh Prof. Yohanes Surya, Ph.D dan Jaringan Yayasan Teknologi Indonesia.

Dalam Kegiatan ini dilakukan Diskusi dan Penandatanganan Nota Kesepahaman Pelaksanaan Program Peningkatan Numerasi di Kabupaten Mesuji Melalui Penerapan Metode Gasing, ujar Kabid Dikdas Kabupaten Mesuji Rakhmi Pratiwi, ST, MT mewakili Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji.

Dengan di tanda tangani nya Nota Kesepahaman dan Kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Mesuji dengan yayasan Teknologi Indonesia Jaya maka ke depan akan diadakan pelatihan untuk siswa dan guru yang ada di kabupaten mesuji terutama pembelajaran matematika. "Gasing" itu kepanjangan dari Gampang, Asik dan menyenangkan, ujar tiwi

Tiwi menambahkan bahwa untuk Tahap awal ini nantinya implementasinya akan kita terapkan pada mata pelajaran matematika dasar di tingkat Sekolah Dasar rencananya sekolah akan mengirimkan satu orang guru dan dua orang murid untuk mengikuti konsep pelatihan gasing yang akan diadakan oleh Kabupaten Mesuji dengan mengundang tutor dari yayasan teknologi Indonesia jaya ke kabupaten mesuji, tutup tiwi

Sementara itu Penjabat Bupati Mesuji Drs. Sulpakar, MM melalui sambungan telpon menyampaikan, Berbagai inovasi dan terobosan terus kita lakukan untuk meningkatkan pembangunan yang ada di Kabupaten Mesuji bukan hanya Pembangunan Infrastruktur jalan yang ada di kabupaten mesuji namun juga peningkatan SDM Pendidik dan Guru yang ada di Kabupaten Mesuji, dan ini salah satunya, dengan menerapkan pola pendidikan matematika "Gasing" pada tingkat pendidikan dasar dan berkelanjutan kita harapkan dapat merubah stigma pelajaran matematika yang mungkin selama ini belum maksimal di tingkat Pendidikan Dasar.

Mohon doa dari seluruh masyarakat kabupaten Mesuji semoga apa yang kita harapkan dan inginkan dapat terwujud kalau hanya mengandalkan APBD Kabupaten Mesuji jelas akan membutuhkan waktu yang lama untuk mewujudkan Pembangunan di Kabupaten Mesuji maka dengan mengejar dan menjemput program program yang ada di kementerian dan pemerintah pusat adalah sebuah terobosan dan inovasi yang pemerintah Kabupaten Mesuji dan Organisasi Perangkat Daerah Lakukan," tutup Sulpakar.

Turut mendampingi Penjabat Bupati Mesuji Dalam Kegiatan tersebut Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Mesuji Andi S Nugraha, MH, Kabid Pendidikan Dasar Rakhmi Pratiwi, MT, Kasubag Umum dan Kepegawaian Kunkun Heriansyah, S.I.P, Plt Kasi Kurikulum dan peserta didik Pendidikan Dasar Lukman Ridho Akbar, SE.( KMFADV )